

Rodolfo y Nicolás

El primer trabajo de don Nicolás fue como conductor de globos. Eso le permitió conocer cada país, cada ciudad, cada pueblo, cada casa, cada rincón del planeta.

Luego trabajó como bombero y de esa tarea conservó el traje color rojo que, según todos decían, le iba muy bien.



Años más tarde, fue contratado como chef en un gran hotel y, a partir de ese momento, comenzó a engordar hasta convertirse en uno de los barrigones más famosos del mundo.

Su último trabajo fue como pintor de submarinos y le fue tan, pero tan bien, que un grupo musical muy famoso en aquella época, inspirado en uno de sus trabajos, decidió crear una canción que tuvo gran éxito en todo el planeta. La canción se llamó *Yellow Submarine*.



Ese era don Nicolás que, a sus 823 años, luego de haber trabajado en todo tipo de empresas, decidió montar la suya propia: una juguetería. Con un grupo de viejos amigos, todos ellos expertos artesanos, don Nicolás se dedicó entonces a la confección y entrega a domicilio de juguetes para Navidad.

Encontrar un nombre apropiado para la nueva empresa no resultó fácil. Algunos proponían un nombre muy directo: «Asociación de jugueteros 24 de Diciembre». Otros sugerían un nombre más sofisticado: Merry Christmas Worldwide Corporation.



Un grupo menos complicado propuso el nombre «¡Feliz Navidad!», y tras muchas discusiones, este fue el nombre que la empresa adoptó.

La mecánica con la que «¡Feliz Navidad!» funcionaba era muy sencilla. Durante todo el mes de diciembre, cada niño y niña de todo el mundo escribía una carta a Papá Noel en la que solicitaba un regalo especial para Navidad, el que más quería, aquel regalo con el que soñaba. Luego de un profundo análisis, los jugueteros se lo fabricaban, empacaban y se lo hacían llegar a su casa a través de Papá Noel.

¿Y quién era Papá Noel?... Bueno, Papá Noel era don Nicolás, que en Navidad se ponía su traje de bombero –que tanto le gustaba y al que ya le había hecho algunas adecuaciones– y salía en su trineo a repartir todos los regalos que le habían solicitado por carta.

